

Prevención de la Violencia: Gobierno Entrega Valioso Equipo a Centros de Alcance



La inversión asciende a los 4.4 millones de lempiras.

Alrededor de 30 mil jóvenes son los beneficiarios a través de la entrega de este equipamiento a los CDAJ.

Con el objetivo de reducir la violencia en distintos barrios del país, el gobierno central realizó una segunda entrega de equipo a 47 centros de alcance juvenil (CDAJ), en el marco del Proyecto Municipios más Seguros, programa adscrito al Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS).



Los bienes entregados consisten en varios lotes de computadoras, equipo de gimnasio, deportes, aires acondicionados, útiles escolares, juegos lúdicos, electrónica, sonido, ferretería, mesa de futbolito, mobiliario y kits de belleza, el monto de esta inversión es de más de 4.4 millones de lempiras a través del financiamiento del Banco Mundial.

Los CDAJ beneficiados se encuentran localizados los municipios de La Ceiba, Tela, Choloma, La Lima, San Pedro Sula, Distrito Central, Gracias, Juticalpa y Puerto Lempira.



Según el Director Adjunto del IDECOAS, Nelson Valeriano, este equipamiento viene fortalecer el papel de los gobiernos locales en la seguridad a través de la ejecución del Programa Municipios más Seguros, el cual tiene como objetivo mejorar la convivencia y la seguridad de los ciudadanos en todos los municipios del país.

Asimismo, la Subsecretaria de Seguridad, Alejandra Hernández, comentó que el gobierno le apuesta a este tipo de trabajo en conjunto para coadyuvar esfuerzos en temas de prevención de la violencia en jóvenes en riesgo social.



Por su parte la coordinadora del Programa Municipios más Seguros, Zunilda Martel, manifestó que apoyando a estos CDAJ, se contribuye a crear espacios de convivencia sana y esparcimiento a los jóvenes, dedicando tiempo valioso en actividades positivas.

Por último, la beneficiaria Dania Romero, que reside en la Nueva Capital, del Distrito Central, expresó su agradecimiento al gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, por apoyar este tipo de iniciativas que generan bienestar y cambios de actitud en la población juvenil de estos sectores intervenidos.